



Cordemais, le 21 mai 2021

Des éco-gestes et des économies

Certains résidents des foyers logements pour personnes âgées se sont inquiétés du montant de leurs factures d'énergie, notamment d'électricité, qu'ils trouvaient trop élevé. Aussi, la commune a décidé d'entreprendre la rénovation de chaque logement entre deux locataires (isolation, changement des chauffages, réfection de la salle de bain et de la cuisine...). « À ce jour, il reste environ 5 logements sur 18 nécessitant encore de gros travaux » informe Lydie RETAILLEAU, 4^{ème} Adjointe et vice-présidente du Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) de Cordemais.

Mais si ces rénovations peuvent contribuer, seules elles n'ont qu'un impact limité sur les économies d'énergie.

C'est le constat établi par Léa GUIHARD, stagiaire en 3^{ème} année de « Conseillère en Economie Sociale et Familiale » au CCAS de Cordemais, suite à son étude sur les habitudes de vie et consommations énergétiques auprès de quelques locataires des foyers. Après avoir travaillé sur la problématique, elle a proposé, en partenariat avec EDF Solidarité, une opération de sensibilisation auprès des résidents.

Lydie RETAILLEAU et Emilie MAHOT, responsable du CCAS, accompagnées de Léa GUIHARD, se sont déplacées chez les résidents afin de leur remettre un kit Energie Solidarité. « Le but était de leur proposer quelques actions simples qui permettent de faire des économies, mais en aucun cas les forcer à quoi que ce soit » informe Emilie Mahot. « Nous avons reçu un excellent accueil ; ils étaient toutefois déçus de nous laisser sur le pas de la porte en raison de la situation sanitaire » ajoute Lydie RETAILLEAU.



Dans le kit, les locataires ont pu découvrir des conseils sur les éco-gestes, ainsi que divers accessoires pour lutter contre le gaspillage : une ampoule basse consommation, un mousseur à adapter à son robinet pour réduire le débit d'eau, une prise intelligente qui éteint elle-même les appareils en veille, un sablier en mousse pour limiter le temps passé sous la douche ou à faire la vaisselle, un thermomètre pour connaître la température des pièces... « Ils étaient interrogatifs devant certains objets, mais dans l'ensemble ils ont montré de l'intérêt » précise la responsable du CCAS.

Afin de connaître le résultat de cette opération, un petit diagnostic sera effectué lors d'un temps convivial avec les résidents.